

MARIE ET MON AME.

PREMIER JOUR.

MARIE EST MON REFUGE.

Je suis heureux, au commencement de ce mois, de trouver sous mes regards cette douce appellation que l'Eglise applique à la sainte Vierge: *Refuge!*

Un refuge, c'est là où viennent se retirer, pour être à l'abri, *ceux qui ont peur* :

Là où viennent se cacher, pour être protégés, *ceux qui sont coupables* ;

Là où viennent vivre, pour trouver un asile, *ceux qui sont pauvres dans le monde.*

O Marie, j'ai peur, je suis coupable, je suis pauvre, et je viens à vous !

J'ai peur de ma *faiblesse* et de mon *inconstance*. Si j'allais oublier les